

6月5日（金）

みんなで遊ぶと

楽しいね!!

（全員登園を開始しました。）

もも組



子どもたちだけで砂場遊びが始まりました。水や泥の心地よさをぞんぶんに楽しみました。



お片付けもみんなで頑張って上手にできました。着替えが大忙しだったね。

さくら組



ジェットジムもUFOも、おおぜいで遊ぶと楽しいね！上手に声をかけ合っていたね。



きく組



石けん泡づくりや色水づくりの広いコーナーもいっぱいになりました。ケーキ屋さんも開店しましたよ。ケーキやジュースのメニューも作って、お客さんが次々に訪れています。

6月5日（金）

園庭いっぱい笑顔があふれ、
歓声が響き渡りました。
いろいろな遊びを楽しみました。



交代で鉢に土を入れて、アサガオの種を植えました。どんな色の花が咲くかな・・・
ふわふわの土をそっとかぶせて、ジョロで優しくお水をやっていましたよ。

30人が、お部屋いっぱい広がって座りました。みんな、先生のお話をとてもよく聞いていましたよ。



ケーキ屋さん次々に新しいケーキやジュースが運ばれてきましたよ。おいしそうだね！！



アスレチックでの戦いごっこ、色水でおままごと、ジャングルジムの上で楽しそうにお話・・・
スクーターも順番待ちです。

約2ヶ月ぶりの全員登園で、たくさんのお友だちとの遊びを満喫していましたよ。

